
Vita Deutsch_lang
Die Suche nach Wahrhaftigkeit im Ausdruck und die musikalische Übersetzung in einen poetischen erzählenden Klang ist zentrales Element in der künstlerischen Arbeit der Bratschistin Pauline Sachse.

2013 folgt sie dem Ruf als Professorin an die Hochschule für Musik Carl Maria von Weber in Dresden.  Ihre Position als Solo Bratschistin des Rundfunk Sinfonieorchester Berlin und ihre Gastprofessur an der Hanns Eisler Musikhochschule gibt sie wenig später auf, um sich ganz der Professur in Dresden und ihren umfangreichen kammermusikalischen und künstlerischen Tätigkeiten zu widmen.

Als gefragte Kammermusikerin konzertiert sie mit Künstlern wie Isabelle Faust, Stella Doufexis, Tabea Zimmermann, Lars Vogt, Lauma Skride, Christian Tetzlaff, Anna Prohaska, Martin Helmchen, Marie-Elisabeth Hecker, Harriet Krijgh, Martin Fröst, Antje Weithaas, Benjamin Schmid und Janine Jansen.  Sie ist regelmäßig zu Gast bei Festivals wie den Salzburger Festspielen, dem Heidelberger Frühling, dem Festival „Spannungen“ in Heimbach, dem Moritzburg Festival, den Schwetzinger Festspielen und den Festspielen Mecklenburg-Vorpommern. 

Ihre Ausbildung erhielt die gebürtige Hamburgerin an der Musikhochschule Hanns Eisler und der UDK in Berlin sowie an der Yale University (USA) bei Jesse Levine, Wilfried Strehle und über viele Jahre bei Tabea Zimmermann, deren Assistenz an der Musikhochschule Hanns Eisler sie 2007 übernahm.  Ein Studium beim Alban Berg Quartett setzte weitere wichtige Impulse. 

In Ensembles wie dem Mahler Chamber Orchestra, dem Lucerne Festival Orchestra, dem Bayerischen Rundfunk und den Berliner Philharmonikern arbeitete sie mit Dirigenten wie Claudio Abbado, Daniel Barenboim, Mariss Jansons, Simon Rattle und Seiji Ozawa. 

Pauline Sachses breit gefächertes Repertoire spiegelt sich auch in ihrer Diskographie wider.  So hat sie neben Werken von Schumann, Brahms, Schostakowitsch und Hindemith auch diverse Ersteinspielungen und Uraufführungen realisiert, z.B. die „Hamlet Echoes“ von Christian Jost oder die Ersteinspielung verschiedener Frühklassischer Sonaten von Franz Benda und Giorgio Antoniotto. 

Ihr künstlerischer wie auch pädagogischer Ansatz verbindet verschiedenste Künste miteinander. So war der erste Kontakt mit Musik nicht der eines instrumentalen Unterrichts, sondern bereits im Alter von drei Jahren und über viele Jahre in intensiver Form der klassische Tanz. Heute fließen ihre Gedanken ebenso in Stein oder Wort, wie in Klänge. Es entstehen Skulpturen, integrale Experimente und Aufsätze auf der Suche nach wahrhaftigem künstlerischen Ausdruck. 

Pauline Sachse lebt in Berlin und Dresden und konzertiert weltweit. 
Ihre Partnerin auf der Bühne ist die 1610 von Paolo Maggini in Brescia erbaute Viola Madame Butterfly.

Vita Deutsch_kurz
Die Suche nach Wahrhaftigkeit im Ausdruck und die musikalische Übersetzung in einen poetischen erzählenden Klang ist zentrales Element in der künstlerischen Arbeit der Bratschistin Pauline Sachse.

2013 folgt sie dem Ruf als Professorin an die Hochschule für Musik Carl Maria von Weber in Dresden.  Ihre Position als Solo Bratschistin des Rundfunk Sinfonieorchester Berlin und ihre Gastprofessur an der Hanns Eisler Musikhochschule gibt sie wenig später auf, um sich ganz der Professur in Dresden und ihren umfangreichen kammermusikalischen und künstlerischen Tätigkeiten zu widmen.

Als gefragte Kammermusikerin konzertiert sie mit Künstlern wie Isabelle Faust, Stella Doufexis, Tabea Zimmermann, Lars Vogt, Lauma Skride, Christian Tetzlaff, Anna Prohaska, Martin Helmchen, Marie-Elisabeth Hecker, Harriet Krijgh, Martin Fröst, Antje Weithaas, Benjamin Schmid und Janine Jansen.  Sie ist regelmäßig zu Gast bei Festivals wie den Salzburger Festspielen, dem Heidelberger Frühling, dem Festival „Spannungen“ in Heimbach, dem Moritzburg Festival, den Schwetzinger Festspielen und den Festspielen Mecklenburg-Vorpommern. 

Ihre Ausbildung erhielt die gebürtige Hamburgerin an der Musikhochschule Hanns Eisler und der UDK in Berlin sowie an der Yale University (USA) bei Jesse Levine, Wilfried Strehle und über viele Jahre bei Tabea Zimmermann, deren Assistenz an der Musikhochschule Hanns Eisler sie 2007 übernahm.  Ein Studium beim Alban Berg Quartett setzte weitere wichtige Impulse. 

Pauline Sachses breit gefächertes Repertoire spiegelt sich auch in ihrer Diskographie wider.  So hat sie neben Werken von Schumann, Brahms, Schostakowitsch und Hindemith auch diverse Ersteinspielungen und Uraufführungen realisiert, z.B. die „Hamlet Echoes“ von Christian Jost oder die Ersteinspielung verschiedener Frühklassischer Sonaten von Franz Benda und Giorgio Antoniotto. 

Pauline Sachse lebt in Berlin und Dresden und konzertiert weltweit. 
Ihre Partnerin auf der Bühne ist die 1610 von Paolo Maggini in Brescia erbaute Viola Madame Butterfly.




Vita English_long
The search for truthful expression and its translation into a poetic and narrative timbre in sound is an essential component of Pauline Sachse’s artistic work. 
In 2013 she was appointed viola professor at the Carl Maria von Weber School of Music in Dresden. At that point she left her previous post as solo viola at the Berlin Radio Symphony Orchestra and resigned as guest professor from Hanns Eisler School of Music in Berlin in order to devote herself fully to her new teaching role while maintaining her activities as solo and chamber musician. 

Pauline Sachse is in high demand on the chamber music scene: she performs in recitals with artists such as Isabelle Faust, Tabea Zimmermann, Lars Vogt, Lauma Skride, Christian Tetzlaff, Anna Prohaska, Martin Helmchen, Marie-Elisabeth Hecker, Harriet Krijgh, Martin Fröst, Antje Weithaas, Benjamin Schmid, and Janine Jansen. She is regularly invited to appear at important festivals including Salzburg, Heidelberg, Spannungen (Heimbach), Moritzburg, Schwetzingen and Mecklenburg-Vorpommern. 
Born in Hamburg, Pauline Sachse received her musical education at Hanns Eisler School of Music, UDK Berlin, as well as Yale University (USA) under the tutelage of Jesse Levine, Wilfried Strehle and – for many years - Tabea Zimmermann, whose Assistant she became at the Hanns Eisler School of Music in 2007. 
She gained further significant insight from studies with the Alban Berg Quartet.
In ensembles including the Mahler Chamber Orchestra, the Lucerne Festival Orchestra, the Bavarian Radio Symphony Orchestra and the Berlin Philharmonic Orchestra, she has worked with renowned conductors such as Claudio Abbado, Daniel Barenboim, Mariss Jansons, Simon Rattle and Seiji Ozawa.
 
Pauline Sachse’s multi-faceted repertoire is reflected in her discography. As well as compositions by Schumann, Brahms, Shostakovich and Hindemith, her recordings also include a number of premieres and first recordings, such as Christian Jost’s Hamlet Echoes and the first recordings of various sonatas by Franz Benda and Giorgio Antoniotto from the early classical period.

Both her artistic and pedagogic approaches combine a wide variety of art forms, reflecting the fact that her initial contact with music was through classical dance. Nowadays, she expresses her ideas in stone and in words, as well as in her main language: music. Through sculptures, essays, dance and music, she integrates various artforms in her pursuit of genuine artistic expression. 
 
With homes in Berlin and Dresden, Pauline Sachse performs all over the world. On the podium, Pauline Sachse’s instrumental partner is the Madame Butterfly viola made by Paolo Maggini in Brescia in 1610. 


Vita English_short
The search for truthful expression and its translation into a poetic and narrative timbre in sound is an essential component of Pauline Sachse’s artistic work. 

In 2013 she was appointed viola professor at the Carl Maria von Weber School of Music in Dresden. At that point she left her previous post as solo viola at the Berlin Radio Symphony Orchestra and resigned as guest professor from Hanns Eisler School of Music in Berlin in order to devote herself fully to her new teaching role while maintaining her activities as solo and chamber musician. 

Pauline Sachse is in high demand on the chamber music scene: she performs in recitals with artists such as Isabelle Faust, Tabea Zimmermann, Lars Vogt, Lauma Skride, Christian Tetzlaff, Anna Prohaska, Martin Helmchen, Marie-Elisabeth Hecker, Harriet Krijgh, Martin Fröst, Antje Weithaas, Benjamin Schmid, and Janine Jansen. She is regularly invited to appear at important festivals including Salzburg, Heidelberg, Spannungen (Heimbach), Moritzburg, Schwetzingen and Mecklenburg-Vorpommern. 
Born in Hamburg, Pauline Sachse received her musical education at Hanns Eisler School of Music, UDK Berlin, as well as Yale University (USA) under the tutelage of Jesse Levine, Wilfried Strehle and – for many years - Tabea Zimmermann, whose Assistant she became at the Hanns Eisler School of Music in 2007. 
She gained further significant insight from studies with the Alban Berg Quartet. 
Pauline Sachse’s multi-faceted repertoire is reflected in her discography. As well as compositions by Schumann, Brahms, Shostakovich and Hindemith, her recordings also include a number of premieres and first recordings, such as Christian Jost’s Hamlet Echoes and the first recordings of various sonatas by Franz Benda and Giorgio Antoniotto from the early classical period.
 
With homes in Berlin and Dresden, Pauline Sachse performs all over the world. On the podium, Pauline Sachse’s instrumental partner is the Madame Butterfly viola made by Paolo Maggini in Brescia in 1610. 

